

De fêtes en anniversaires, c'est toujours la fête !

Le 7 décembre, c'est la fête des nouveaux venus au club, ou plutôt des nouvelles venues.... pas si nouvelles que cela d'ailleurs...

En effet, après la partie, nous nous réunissons autour d'un goûter et en profitons pour accueillir officiellement les 3 joueuses de Firminy, sans club depuis la dissolution du club appelu, Anne Lions, Lucette Costarigot et Martine Trêve. Anne, souffrante n'est pas des nôtres, mais ce n'est que partie remise.

En janvier, c'est la fête de la galette des rois !

Le 9 janvier, nous fêtons les rois à la maison d'animation de la Métare



Ambiance détendue et bavardages autour du scrabble et du théâtre



Viviane et Thierry sont couronnés

le 11 janvier, nous fêtons les rois.... ou plutôt les reines à Jules Janin

.... mais aussi l'anniversaire de Michèle qui a 4 fois 20 ans et lui offrons une azalée, plante qu'elle apprécie particulièrement.



La nouvelle octogénaire entourée des reines d'un jour.

Reine d'un jour en janvier ... et reine à nouveau en avril...

Le 7 avril, c'est au tour de Lulu d'avoir un anniversaire « particulier ».... et oh combien enviable, surtout quand on voit Lulu toujours pimpante, le sourire aux lèvres et encore en belle place lors des séances d'entraînement de scrabble. Après Pierrette et Marie-Lou, Lulu entre dans le clan très fermé des nonagénaires.... sans oublier Janine Velay, d'Andrézieux qui l'a précédée de quelques jours et qui est aujourd'hui à ses côtés.



3 fois 30 ans, ça se fête ... un gros gâteau a été commandé pour la petite fête du mercredi 12 avril.

Michel a préparé un petit texte pour l'occasion dans lequel on peut entendre que Lulu est une petite alouette mais le scrabbleur quand il a 2L et 2U, doit aussi penser en verlan... chercher un E ou un A ... pour faire chanter le hibou... et on peut même ajouter un H en rallonge avant. Pour rester dans les chants d'oiseaux, le hibou (h)ulule et la lulu grisolle.



Après avoir versé une petite larme, Lulu retrouve son sourire pour recevoir un bouquet de roses des mains de Charly.

Une fois les bougies soufflées, le gâteau est découpé puis dégusté accompagné de cidre et de jus de fruits.





Hummm... Un petit délice ce Royal, gâteau au chocolat avec des framboises.

Ca a aussi l'air d'être l'avis de Lulu !



Bonne dégustation !



Pour terminer, photo de famille avec notre nouvelle nonagénaire, entourée de Michèle, nouvelle octogénaire et de 2 des 3 nouvelles venues au club



Le scrabble serait-il une **Assurance Jeunesse Prolongée**
sans avoir à plonger dans la **Fontaine de Jouvence**



du Val Suzon



ou de la forêt de Brocéliande ?

A voir comment se portent tous nos octo- et nona-génaires, nous aurions tendance à répondre
« OUI »